#DiversidadSexual

Diputada trans exige reunión con AMLO

POR ROBERTO TREJO

n un cambio de tono tras las disculpas públicas ofrecidas por el presidente Andrés Manuel López Obrador por sus comentarios transfóbicos, la diputada trans Salma Luévano ha exigido el cumplimiento de la reunión que el mandatario aceptó en días anteriores para abordar la agenda de la diversidad sexual y de género.

La morenista expresó su agradecimiento por las disculpas del presidente, pero destacó que aún no ha tenido comunicación por parte del vocero de la Presidencia, Jesús Ramírez Cuevas, ni de nadie de su oficina para concretar la cita solicitada.

"Señor presidente Andrés Manuel López Obrador: hace unos días, en un evento público le solicité una reunión para ver los pendientes de la agenda de la diversidad sexual y de género, y de la deuda histórica hacia nuestra población. Usted inmediatamente me dijo que sí, lo cual se lo agradezco", expresó.

Subrayó la importancia de que el gobierno encabezado por López Obrador no cierre las



Salma Luévano reconoció las disculpas públicas del presidente, señaló que no ha sido contactada para concretar la reunión prometida con López Obrador.

puertas a la diversidad y no ignore las necesidades de la población LGBTTO+.

"La cuarta transformación tiene que ser diversa y si no es diversa, no es Cuarta Transformación. Y no dejaré de luchar señor presidente, hasta que la dignidad se haga costumbre", declaró Luévano.

Disculpas de AMLO

Cabe recordar que el presidente López Obrador emitió disculpas públicas después de referirse a la diputada trans como un "hombre vestido de mujer", comentario que fue calificado como transfóbico.